

Communiqué de presse

Abraxas clôture l'exercice 2020 sur un résultat positif et investit de manière durable

Saint-Gall, le 03.05.2021 – En 2020, « année Corona », Abraxas a atteint ses objectifs économiques et réalisé des investissements dans les produits et systèmes durables. Le résultat d'exploitation s'élève à 1,43 million de francs. Fin 2020, Abraxas employait 864 personnes, soit environ 5% de plus que l'année précédente.

Abraxas a relativement bien résisté à cette année 2020 bouleversée par le coronavirus. Les performances de l'équipe et la fiabilité des services fournis aux clients ont eu un effet positif sur ses performances commerciales. Le résultat d'exploitation de 1,43 million de francs a dépassé les attentes. Les ventes des services ont augmenté, atteignant 183,7 millions de francs, soit une hausse de 3,92 millions de francs par rapport à l'année précédente. Le résultat 2020 enregistre un bénéfice de 0,2 million de francs.

Abraxas renforce sa base de clients en cette année 2020 impactée par le coronavirus et investit durablement

En 2020, Abraxas a apporté un soutien efficace et pragmatique à ses clients, tant au niveau municipal que cantonal et fédéral, dans des conditions cadres particulièrement exigeantes. Ces derniers ont ainsi été à même d'adapter efficacement leurs systèmes informatiques aux conséquences des mesures imposées pour contenir la pandémie. Dans le même temps, la société a réussi à étoffer sa gamme de nouveaux services et à accroître ses investissements dans des projets stratégiques et le développement de nouveaux produits. « Abraxas a continué en 2020 à investir activement dans des produits et systèmes stratégiques », commente le Dr Matthias Kaiserswerth, président du CA, à propos de l'exercice. « Nous avons ainsi poursuivi la modernisation de nos produits et le passage à des solutions basées sur le cloud. Abraxas est parfaitement armé pour guider et accompagner le secteur public dans sa transformation numérique. »

Pour mener à bien ses divers grands projets et également en vue de plans stratégiques futurs, Abraxas a pu recruter en 2020 de nouveaux spécialistes. Le PDG, Reto Gutmann, en est convaincu : « Abraxas continuera à attirer les professionnels de l'informatique les plus qualifiés grâce à ses projets innovants. Le carnet de commandes bien rempli d'Abraxas reflète la confiance actuelle de nos clients et constitue un bon point de départ pour aborder une nouvelle année marquée par la pandémie. » En 2020, Abraxas a pu augmenter le nombre de ses

nouvelles commandes par rapport à l'année précédente et continue d'afficher un bilan stable, reflet d'une entreprise saine.

Abraxas Informatique SA

La société Abraxas Informatique SA est aujourd'hui le plus important fournisseur de solutions informatiques intégrales pour le secteur public suisse. L'entreprise, dont le siège social se trouve à Saint-Gall, emploie quelque 860 collaboratrices et collaborateurs dans toutes les régions linguistiques. Abraxas met en réseau dans toute la Suisse des administrations, des autorités, des entreprises et la population, par le biais de solutions et de prestations informatiques efficaces, sécurisées et complètes. Entreprise suisse, nous connaissons bien les processus de travail et les défis de nos clients, et développons des solutions adéquates et orientées vers l'avenir. Ainsi, vos clients et vous-même pouvez tirer parti au mieux des avantages de la numérisation.

Contact presse

Abraxas Informatique SA
Gregor Patorski
Redaktor & Mediensprecher
St. Leonhard-Strasse 80
Case postale
CH – 9001 Saint-Gall
Téléphone: +41 58 660 19 75
Mobile: +41 79 944 88 46
gregor.patorski@abraxas.ch
www.abraxas.ch